

La derecha rechaza el emplazamiento del MIR

UDI
29-6-90

■ "No nos prestaremos para ningún debate con vulgares criminales de la política", dijo Andrés Allamand

Tres colectividades de derecha rechazaron ayer el emplazamiento que les hizo el MIR para debatir públicamente sobre el tema de los derechos humanos, argumentando que ese movimiento es de carácter "terrorista".

"Nosotros no nos prestaremos para ningún debate con vulgares criminales de la política", indicó el secretario general de Renovación Nacional, Andrés Allamand.

El dirigente agregó que le resulta paradójico que "quienes a partir de 1965 introdujeron en Chile no sólo el concepto de la validación de la violencia como instrumento de acción política, sino que se embarcaron en un conjunto de acciones armadas para desestabilizar "un gobierno democrático como el de Eduardo Frei y luego hicieran "todos los esfuerzos posibles para desatar un enfrentamiento armado" en el país, "pretendan ahora blanquear sus conductas anteriores y erigirse como portavoces de la de-

democracia. Respecto al reconocimiento público que hizo el MIR de 600 acciones extremistas, Allamand dijo que no les concedía ninguna importancia porque cada vez que ese movimiento cometía actos de esa naturaleza "por lo general se los autoasignaba".

Añadió que a su juicio, el MIR "está tratando de efectuar una especie de operación blanqueo de sus conductas criminales".

Puntualizó que en lo que a su partido respecta, "nosotros mal podríamos reconocer responsabilidad en la comisión de violaciones de los derechos humanos o de actos terroristas toda vez que

jamás hemos participado en uno o en otro".

Allamand afirmó que, en otras palabras, RN no tenía "nada que aportar a este curioso debate que el MIR pretende entablar".

UDI

"Un partido político democrático no entra en debates con un movimiento terrorista", señaló el senador de la UDI, Jaime Guzmán, al responder al emplazamiento del MIR.

Añadió que a su colectividad no le sorprende que un grupo de esa naturaleza "reconozca parte de los múltiples delitos terroristas, crímenes, asaltos y otros que ha perpetrado a lo largo del tiempo".

Consideró que ese reconocimiento constituye "una manifestación más de su inigualable desvergüenza", al tiempo que añadió que "no hay que darle mayor importancia a lo que diga un grupo de terroristas".

DEMOCRACIA DE CENTRO

Por su parte, el vicepresidente del partido Democracia Nacional de Centro, Juan Esteban Montoro, señaló que nadie que cree en la democracia puede sostener un debate con el MIR, "cuyos únicos argumentos han sido la metrallita, la bomba y la muerte".

El dirigente aclaró, sin embargo, que el emplazamiento del MIR estuvo dirigido sólo a la UDI y RN como partidos derechistas que colaboraron con el régimen militar, y descartó que su colectividad forme parte de ese sector político.